
 
 
                                                                                          GRUPPO CONSILIARE FORZA ITALIA 
 
_____________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
 
Soggetto proponente: Marco Stella 
Altri Firmatari: Jacopo Cellai, Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 
 
Oggetto: assegnazione spazi mercato San Lorenzo 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 considerata l’interpellanza n.711/14 e la relativa risposta dalla quale si apprende che 
l’Amministrazione intende procedere con l’assegnazione degli spazi di vendita libera presso 
il piano terreno del mercato di San Lorenzo individuando i soggetti tramite una graduatoria; 

 appreso al punto 2) della medesima risposta che “qualora nessun soggetto avente diritto tra 
le eventuali graduatorie già esistenti dovesse opzionare tali posteggi, procederemo 
comunque alla selezione tramite graduatoria previa pubblicazione di un nuovo specifico 
bando” 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) Secondo quali procedure l’Amministrazione Comunale intende stilare una graduatoria per 
l’individuazione dei soggetti ai quali assegnare gli spazi di vendita presso il piano terreno 
del mercato di San Lorenzo; 

2) Quali sono le graduatorie già esistenti - indicate nella risposta di cui sopra -  dalle quali 
l’Amministrazione Comunale intende attingere per individuare gli aventi diritto ad 
opzionare i posteggi di vendita, prospettando la pubblicazione di un nuovo specifico bando 
come soluzione residuale. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 13 novembre 2014 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 


